

En el marco de un convenio de colaboración

La Junta de CyL y Red Eléctrica formarán a alumnos de Secundaria en restauración de paisajes dañados por incendios

Cerca de 800 alumnos de 12 centros educativos participarán en 49 talleres prácticos de sensibilización en incendios

La actividad comenzó el 14 de marzo y se prolongará hasta final del curso escolar

Valladolid, 09 de abril de 2024

La Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, y Red Eléctrica formarán a 800 alumnos de 12 centros de Educación Secundaria sobre restauración de paisajes dañados por el fuego y en la importancia de preservar el medio ambiente y los recursos naturales.

En un esfuerzo conjunto por promover la conciencia ambiental y la restauración de los paisajes afectados por incendios forestales, ambas entidades han puesto en marcha 49 talleres didácticos y prácticos bajo el título 'Y después del incendio forestal, ¿Qué sucede?', cuyo objetivo principal es demostrar que la restauración de paisajes incendiados no solo es posible sino vital para la conservación de la naturaleza.

La iniciativa, comenzó el pasado 14 de marzo y ya se ha realizado en Mansilla de las Mulas (León), Fontiveros (Ávila), Salamanca y Toro (Zamora). De aquí a final del curso escolar 2023-2024 se desarrollará en las provincias de Segovia, Valladolid, Palencia, Burgos y Soria. A través de actividades prácticas, los alumnos podrán comprender mejor los impactos del fuego y aprender las medidas necesarias para restaurar y recuperar los ecosistemas afectados.

La colaboración busca sensibilizar a las generaciones futuras en la protección y restauración de ecosistemas, en especial en Castilla y León, una región especialmente sensibilizada con la lucha contra los incendios forestales.

El proyecto forma parte de un convenio de colaboración firmado en 2017 y renovado en 2021 por parte de la Administración castellano y leonesa y Red Eléctrica. Este acuerdo abarca tanto la prevención y adecuación de la vegetación bajo las líneas eléctricas como la sensibilización y educación ambiental. Además, con la financiación de Red Eléctrica se mejorará la dotación de recursos educativos del Centro para la Defensa contra el Fuego (CDF) de Castilla y León.

El Centro para la Defensa contra el Fuego cumple un importante papel en la labor de difusión de conocimientos técnicos y experiencia de campo, ya que contribuye a una mayor aplicación de los mismos, y por tanto a una mayor eficacia en la lucha contra los incendios. En este sentido, la colaboración con entidades como Red Eléctrica, contribuye al logro de estos objetivos.

No es la primera vez que ambas entidades celebran talleres de educación en materia de prevención de incendios: Durante el pasado curso escolar 2022-2023 más de 900 alumnos de centros educativos de toda la comunidad autónoma participaron en 44 talleres, así como en los distintos programas de sensibilización y dinamización ambiental.